

**بسم الله الرحمن الرحيم  
كل نفس ذائقة الموت**

**انتقل الى رحمة الله تعالى المدقق الحسابي  
فالح حنوش المفرجي**

والد كل من اسامة وعمر وشقيق كل من المرحومين شاكر  
وماجد وحامد وحمدى وتقام الفاتحة على روحه الطاهرة  
في جامع الحسينين بالعامرية ببغداد ابتداءً من اليوم  
الخميس 19 / 9 / 2019 ولمدة يومين من الساعة 5-7  
مساء.

**إنا لله وانا اليه راجعون**

**وزارة الكهرباء  
الشركة العامة لإنتاج الطاقة الكهربائية للمنطقة الوسطى**

**م / (( تنويه تعديل مواصفات فنية للمناقصة العامة المرقمة L1G-037 ))**

نشر في صحيفتنا بالعدد ٦٤٥٣-٦٤٥٤ في ١٤-١٥/٩/٢٠١٩ إعلان تنويه المناقصة العامة  
المحلية المرقمة L1G-037 والخاصة بتجهيز (مادة معطل الفناديوم) لمحطة كهرباء القدس  
وتقرر اعتماد المنتجات المجربة والناجحة .

لذا اقتضى التنويه



الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصات

**General tender declare**

This company invite all the specialist and experienced suppliers to participate in the tenders mentioned below ,suppliers have to contact the headquarters of the company in Samarra or Medical Gases Factory (affiliate of the company) in Al- Amiria – Baghdad , in order to get the terms of the tenders against an unrefundable amount for Tender:

- 1-Offers should be submitted to the Tenders Box in our company in Samarra exclusively which must be submitted before 12 :00 PM of the closing date mentioned below and any offer comes after that time will not be accepted. The offers must be :
    - a. The first envelope contains "technical offer in detail .
    - b. The second "commercial offer "
    - c. The third "the required documents" which include :
      - \* Registration or establishing Certificate of the company
      - \* A bid bond according to the budget as shown below by an approved cheque or a bank guarantee issued by an Iraqi Bank or a loan bonds issued by an Iraqi government to be completed to 5% after the tender being awarded.
      - \* A letter of obligation innocence from the state organization of taxes for the last year and valid for last year .
      - \* Tender purchasing receipt.
  - 3- This company is not obliged to accept the lowest prices of any offer.
  - 4- The awarded bidder should pay the Announcement fees.
  - 5- Any offer sent by e mail will be neglected.
  - We invite the participants to attend the procedures of tenders' opening after 12:00 pm of closing date 30teen.Sep,2019.
  - specification of the required materials and the general terms of the tender could be found out on the website of the company : [www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com).
  - We invites all the participants to attend the conference intended to be settled in the head office of the company to answer the inquires of the suppliers before one week of the closing date
  - 6- Any offer out of the tenders conditions will be neglected.
  - 7- The offers must be submitted to the head office of the company at Samarra exclusively.
- For further information , please visit our website & the website of the Ministry of Industry  
[www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com) [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq)

No	Tender No	The required Materials and quantities	The Total Budget / \$	Bid bond \$	Closing date	Tender price receipt
1	206/T/SDI/2019	10 million glass bottles amber 125 ml (Height :114+ -0,8 )	630,000	10,710	27/10/2019	265,000 I.D.

Abdulhamid. A. Mahmood  
Director General



الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصات

**إعلان مناقصة عامة**

الى :السادة الراغبين بالمشاركة

**م / المناقصة : 2019/SDI/T/ 206 (تجهيز 10 مليون قنبلة زجاجية عنبرية 125 مل ارتفاع 114+0,8 )**

- يسر (وزارة لصناعة والمعالن / الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية – سامراء) بدعوة مقدمي العطاءات المؤهلين و ذوي الخبرة لتقديم عطاءاتهم لتجهيز المواد المبيضة تفصيلها في اذناه مع ملاحظة ما يأتي:
1. على مقدمي العطاءات المؤهلين والراغبين في الحصول على معلومات اضافية الاتصال (الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية – سامراء) (7 ساعات لادوام الرسمي) وكما موضحة بالتعليقات لمقدمي العطاءات.
  2. متطلبات التأهيل للمطوية : ( جميع الراغبين بالمشاركة من ذوي الخبرة والاختصاص ( شركات / مكاتب ) )
  3. يمكن تقديم العطاء المهيمن ثراه وثائق العطاء بعد تقديم طلب تحريري إلى العنوان المحدد في ورقة بيانات العطاء ويعد دفع قيمة لبيع للوثائق البالغة (265000 دينار عراقي ) .
  4. يتم تسليم العطاءات الى العنوان الاتي (مقر الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية في سامراء ) بالموعد المحدد في الجدول ادناه . العطاءات المتأخرة سوف ترفض وسيتم فتح العطاءات بحضور مقدمي العطاءات أو ممثليهم للراغبين بالحضور في العنوان الاتي(مقر الشركة في سامراء ) في الزمان والتاريخ المبين في الجدول ادناه .
  5. يجب ان يتضمن العطاء الشروط والمستسكات التالية :-
  6. شهادة تامين الشركة مصورة ملون والشركت والامكاتب الغير عراقية تكون شهادة لتامين مصدقة من الملحقة لتجارية في السفارة العراقية في بلد التامين .
  7. للتأمينات الاولى : مبلغ مقطوع وكما مبين لاحقا على شكل خطاب ضمان او صك مصرفي او سجة من مصرف عراقي معتمد وتتمثل لتكون كغلاء حسن الاداء بنسبة 5 % من مبلغ العقد على شكل خطاب ضمان بعد التلغ بكتاب الاحالة وقيل توقيع العقد .
  8. كتاب عدم مسعة من الهيئة العامة لضرائب نافذ على ان تكون بلمم الشركة او المكتب وليس باسم الشخص .
  9. وصل ثراه المناقصة .
  10. الشركة غير ملزمة بقبول اوطأ لعطاءات .
  11. يتحمل من ترسو عليه المناقصة اجور النشر والاعلان .
  12. يهمل أي عطاء غير مستوفى للشروط اعلاه .
  13. يمكن الاطلاع على مواصفات المادة للمطوية وكذلك الشروط لاعلمه للمناقصة على موقع الشركة الالكتروني [www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com)
  14. تشمل العطاءات في صندوق العطاءات في مقر شركتنا في سامراء حصرا مكتب للميد المدير لعام .
  15. تدعو الشركة كافة المشاركين لحضور اجراءات فتح العطاءات في الساعة الثانية عشر ظهرا من يوم الغلق للمدد .
  16. للمزيد من المعلومات يمكنكم زيارة موقعنا وموقع وزارة الصناعة والمعالن الالكتروني [www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com) [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq)

ت	رقم المناقصة	المواد المطلوبة وكمياتها	تاريخ الغلق	الكافة الخمجية الاجمالية	مبلغ التامينات الاولى	سعر ثراه وطاق المناقصة
1	2019/SDI/T/620	تجهيز 10 مليون قنبلة زجاجية عنبرية 125 مل ارتفاع 114+0,8	2019/10/2	\$630,000	\$ 10,710	265.000 الف دينار

عبد الحميد عبد الرحمن محمود  
المدير العام وكالة



الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصات

**General tender declare**

This company invite all the specialist and experienced suppliers to participate in the tenders mentioned below ,suppliers have to contact the headquarters of the company in Samarra or Medical Gases Factory (affiliate of the company) in Al- Amiria – Baghdad , in order to get the terms of the tenders against an unrefundable amount for Tender:

- 1-Offers should be submitted to the Tenders Box in our company in Samarra exclusively which must be submitted before 12 :00 PM of the closing date mentioned below and any offer comes after that time will not be accepted. The offers must be :
    - a. The first envelope contains "technical offer in detail .
    - b. The second "commercial offer "
    - c. The third "the required documents" which include :
      - \* Registration or establishing Certificate of the company
      - \* A bid bond according to the budget as shown below by an approved cheque or a bank guarantee issued by an Iraqi Bank or a loan bonds issued by an Iraqi government to be completed to 5% after the tender being awarded.
      - \* A letter of obligation innocence from the state organization of taxes for the last year and valid for last year .
      - \* Tender purchasing receipt.
  - 3- This company is not obliged to accept the lowest prices of any offer.
  - 4- The awarded bidder should pay the Announcement fees.
  - 5- Any offer sent by e mail will be neglected.
  - We invite the participants to attend the procedures of tenders' opening after 12:00 pm of closing date 11.Spt,2019.
  - specification of the required materials and the general terms of the tender could be found out on the website of the company : [www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com).
  - We invites all the participants to attend the conference intended to be settled in the head office of the company to answer the inquires of the suppliers before one week of the closing date
  - 6- Any offer out of the tenders conditions will be neglected.
  - 7- The offers must be submitted to the head office of the company at Samarra exclusively.
- For further information , please visit our website & the website of the Ministry of Industry  
[www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com) [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq)

No	Tender No	The required Materials and quantities	The Total Budget / \$	Bid bond \$	Closing date	Tender price receipt
1	204/T/SDI/2019 Second tow	2 Million size ( 5g ) 4.5 Million size ( 15g ) 1.5 Million size ( 25g ) (One pack)	616,125	10,474	7/10/2019	260,000 I.D.

Abdulhamid. A. Mahmood  
Director General



الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية / سامراء

نص اعلان مناقصات

**إعلان مناقصة عامة**

الى :السادة الراغبين بالمشاركة

**م / المناقصة : 2019/SDI/T/ 204 (تجهيز اثنا عشر حزمة واحدة) للمرة الثانية**

- يسر (وزارة لصناعة والمعالن / الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية – سامراء) بدعوة مقدمي العطاءات المؤهلين و ذوي الخبرة لتقديم عطاءاتهم لتجهيز المواد المبيضة تفصيلها في اذناه مع ملاحظة ما يأتي:
1. على مقدمي العطاءات المؤهلين والراغبين في الحصول على معلومات اضافية الاتصال (الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية – سامراء) (7 ساعات لادوام الرسمي) وكما موضحة بالتعليقات لمقدمي العطاءات.
  2. متطلبات التأهيل للمطوية : ( جميع الراغبين بالمشاركة من ذوي الخبرة والاختصاص ( شركات / مكاتب ) )
  3. يمكن تقديم العطاء المهيمن ثراه وثائق العطاء بعد تقديم طلب تحريري إلى العنوان المحدد في ورقة بيانات العطاء ويعد دفع قيمة لبيع للوثائق البالغة (260000 دينار عراقي ) .
  4. يتم تسليم العطاءات الى العنوان الاتي (مقر الشركة العامة لصناعة الادوية والمستلزمات الطبية في سامراء ) بالموعد المحدد في الجدول ادناه . العطاءات المتأخرة سوف ترفض وسيتم فتح العطاءات بحضور مقدمي العطاءات أو ممثليهم للراغبين بالحضور في العنوان الاتي(مقر الشركة في سامراء ) في الزمان والتاريخ المبين في الجدول ادناه .
  5. يجب ان يتضمن العطاء الشروط والمستسكات التالية :-
  6. شهادة تامين الشركة مصورة ملون والشركت والامكاتب الغير عراقية تكون شهادة لتامين مصدقة من الملحقة لتجارية في السفارة العراقية في بلد التامين .
  7. للتأمينات الاولى : مبلغ مقطوع وكما مبين لاحقا على شكل خطاب ضمان او صك مصرفي او سجة من مصرف عراقي معتمد وتتمثل لتكون كغلاء حسن الاداء بنسبة 5 % من مبلغ العقد على شكل خطاب ضمان بعد التلغ بكتاب الاحالة وقيل توقيع العقد .
  8. كتاب عدم مسعة من الهيئة العامة لضرائب نافذ على ان تكون بلمم الشركة او المكتب وليس باسم الشخص .
  9. وصل ثراه المناقصة .
  10. الشركة غير ملزمة بقبول اوطأ لعطاءات .
  11. يتحمل من ترسو عليه المناقصة اجور النشر والاعلان .
  12. يهمل أي عطاء غير مستوفى للشروط اعلاه .
  13. يمكن الاطلاع على مواصفات المادة للمطوية وكذلك الشروط لاعلمه للمناقصة على موقع الشركة الالكتروني [www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com)
  14. تشمل العطاءات في صندوق العطاءات في مقر شركتنا في سامراء حصرا مكتب للميد المدير لعام .
  15. تدعو الشركة كافة المشاركين لحضور اجراءات فتح العطاءات في الساعة الثانية عشر ظهرا من يوم الغلق للمدد .
  16. للمزيد من المعلومات يمكنكم زيارة موقعنا وموقع وزارة الصناعة والمعالن الالكتروني [www.sdiamarra.com](http://www.sdiamarra.com) [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq)

ت	رقم المناقصة	المواد المطلوبة وكمياتها	تاريخ الغلق	الكافة الخمجية الاجمالية	مبلغ التامينات الاولى	سعر ثراه وطاق المناقصة
1	2019/SDI/T/204 للمرة الثانية	تجهيز (2) مليون انبوبة سعة 5 غم تجهيز (4.5) مليون انبوبة سعة 15 غم تجهيز (1.5) مليون انبوبة سعة 25 غم حزمة واحدة	2019/10/7	\$616,125	\$ 10,474	260.000 دينار

عبد الحميد عبد الرحمن محمود  
المدير العام وكالة